



Villaviciosa

La Guardia Civil investiga la muerte por arma blanca ocurrido en Villaviciosa.

26 de noviembre de 2017.

A las 04.30 la Guardia Civil de la Comandancia de Gijón era alertada de un posible fallecimiento de una persona por arma blanca en la localidad de Villaviciosa (Asturias).

A las 04.33 horas, se verificaba el fallecimiento de un varón de 32 años, vecino de Villaviciosa.

El fallecimiento se había producido por arma blanca en las inmediaciones de un Pub situado en la calle Manuel Bedriñana de la localidad de Villaviciosa.

Según las investigaciones de la Guardia Civil los hechos habrían ocurrido tras una reyerta entre varios jóvenes. A las 07.00 horas se producía la detención de dos de ellos, B.T.C., de 20 años y como supuesto autor de un delito de homicidio y D.M.G.P. de 22 años como supuesta autora de un delito de lesiones.

A las 07.50 horas se llevaba a cabo el levantamiento del cadáver, que fue trasladado al Instituto de Medicina Legal de Oviedo.

Se continúan con las diligencias policiales al objeto de determinar las circunstancias del suceso.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

CORREO ELECTRÓNICO

o-cmd-gijon-opc@guardiacivil.org

C/ IRENE FERNÁNDEZ
PERERA N° 23

C.P 33210

GIJÓN

TLF. 985.38.58.00